

IPC argentino cae a su menor nivel de inicios de 2022

La inflación en Argentina desaceleró su avance en julio, y llegó a 4%, tal como esperaba el mercado. Se trata del menor alza desde enero de 2022, cuando marcó 3,9%. Según informó este miércoles el Instituto Nacional de Estadísticas y Censos (Indec), el Índice de Precios al Consumidor (IPC) se moderó luego de subir 4,6% en junio, en línea con previsto por analistas. Así, la inflación acumuló un alza de 87% en lo que va de 2024, y en 12 meses llegó a 263,4%, inferior al 271,5% de junio. “La inflación de julio es un gran dato para el gobierno... es el IPC mensual más baja en desde enero de 2022, dijo Lautaro Moschet, de la Fundación Libertad.